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書面質詢
李振宇議員

就促進旅遊發展事宜提出質詢

疫情三年，本澳旅遊業受到重創，二0二0年至二0二二年訪澳旅客量
總計約一千九百三十萬人次，僅相當於疫情前一九年全年旅客量的百
分之四十九。自本年初出入境政策放寬以來，政府致力於擴客源工作，
以促進經濟盡快復甦。數據顯示，今年上半年，訪澳旅客有一千一百
六十四萬人次，為一九年同期的百分之五十七點四，當中國際旅客有
四十七點四萬人次，僅為一九年同期的百分之二十七點二，恢復速度
不及內地旅客及港客。
政府去年在引介二0二三年度施政方針時表示，經濟財政範疇的施政
主軸是加快經濟復甦，二0二三年將從五方面開展促進經濟復甦的工
作，當中第一項便是積極開拓客源，並表示預留六點五億元作為擴客
源所需的機票及酒店折扣優惠。
旅遊局早前表示，針對香港市場推出的往返港澳交通票務優惠到六月
底結束，若預算用完，暫無計劃再推優惠；而針對國際旅客的資助及
推廣優惠將延長至本年十二月底，期望今年全年國際旅客比例能恢復
至疫情前六至七成水平。此外，當局表示，自今年一月十三日至五月
三十一日期間，香港及國際旅客享用的車船票優惠項目共錄得約二十
五萬訂票總人次，預計核銷總價值約三千七百三十四萬港元，與政府
預留的六點五億元擴客源資金仍有不小差距。
因此，本人提出以下質詢：
第一，政府表示預留六點五億元資金用於今年擴客源工作，請問，當
局如何有效分配相關資金的使用？如何在內地旅客、香港旅客及國際
旅客三者間取得較好平衡？
第二，隨著出入境政策恢復正常，已取得橫琴專用導遊證的本澳導遊
是否已經開始在橫琴執業？具體情況如何？澳琴“一程多站”旅遊目前
已經取得哪些進展？
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